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ACTA DEL CONSEIO DE DEPARTAMENTO N9 191
2l rlt t ,.crrt dr 2016

El iueves,21 de enero, a las 11,00 horas, en segunda convocatoria, se retne el Conseio de

Departamento de Estomatologia, en la sala de Grados de la Facultad de Odontologia, en

sesi6n ordinaria, con el siguiente orden del dia:

ORDEN DEL DiA

1. Aprobaci6n del acta del Conseio anterior
2. lnforme del Director

3. Aprobaci6n, si procede, de la petici6n de una plaza de profesor Contratado Doctor,

presentada por el Profesor Pablo Galindo Moreno, avalada por la acreditaci6n a dicha

figura obtenida por D. Miguel Padial Molina.

4. Aprobaci6n, si procede, de la petici6n de modificaci6n del POD de la asignatura

Gerodontologia presentada por el Profesor fos6 Antonio Gil Montoya'

5. Aprobaci6n, si procede, de la petici6n de una plaza de profesor Ayudante Doctor, del 6rea

de Estomatologia, y perfil docente e investigador "Pr6tesis Estomatol6gica" presentada por

el Profesor Ram6n del castillo Salmer6n, avalada por la acreditaci6n para dicha figura de la

Dra. Eva Maria Rosel Gallardo. ^ .'fl-
6. Aprobaci6n, si procede, de la propuesta de realizaci6n de l{jlEdici6n del Mester Propio

en Periodoncia e Implantes, presentada por el Profesor Gerardo G6mez Moreno.

7. Ruegos y preguntas.

RESUMEN DE LA REUNI6N Y DE LOS PRINCIPALES ACUERDOS ALCANZADOS

1. El Director abre la sesi6n a las 11,06 horas dando lectura al Orden del d[a' A

continuaci6n, se aprueba por asentimiento el acta de la sesi6n anterior.

2. Informe del Director. Con fecha de 13 de Noviembre y tras varios meses de reuniones

con el Defensor universitario, los profesores GonzSlez Jaranay, Moreu y Mesa firmaron el

Acta de acuerdo correspondiente a Ia solicitud de mediaci6n presentada previamente

ante dicho Defensor. El acuerdo designa al Sr. Decano como delegado del defensor

Universitario para todos los asuntos relacionados con la problem6tica de Periodoncia. La

Direcci6n del Departamento supone que dichos acuerdos se estan cumpliendo' En

relaci6n a este tema, el sr. Director pide a todo el profesorado que sea minucioso en la

elaboraci6n de las preguntas de los er jmenes tipo test. Ya se ha presentado en la

Direcci6n del Departamento una queia fi:rrada por varios alumnos en relaci6n a una

pregunta del examen de Periodoncia que se prestaba a confusi6n. Todo esto supone

complicaciones y problemas, necesidad de hacer escritos, informes oficiales etc... Seria

deseable que estas cuestiones se solventaran dentro de la propia asignatura, sin tener
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que acudir con tanta asiduidad al Director del Departamento.

3 y 4. En relaci6n a los acuerdos alcanzados, se han aprobado por asentimiento las
solicitudes que constan en los puntos 3 y 4 del orden del dia.

5. El quinto punto del Orden del dia, corresponde a la petici6n de una plaza de profesor
Ayudante Doctor, del 6rea de Estomatologia, y perfil docente e investigador ,,pr6tesis

Estomatol6gica" presentada por el Profesor Ram6n del Castillo Salmer6n. El Sr. Director
hace saber que con posterioridad al escrito presentado por el profesor del Castillo, Ia
profesora Eva Ma Rosel ha recibido el informe positivo de acreditaci6n a la figura de
Profesor contratado Doctor. Por lo que sugiere que se modifique la petici6n, para solicitar
una plaza de Contratado Doctor. El Profesor del Castillo, pide que en la petici6n conste
textualmente "que se solicita una plaza de Profesor Contratado Doctor, o en su defecto de
Ayudante Doctor". Se aprueba por asentimiento la petici6n.

6. Se aprueban por asentimiento las propuestas de realizaci6n de la VI Edici6n del M6ster
Propio en Periodoncia e Implantes, y la VI edici6n del M:ister de Cirug{a Bucal e
Implantologia.

7. El Sr. Director hace constar que el vicerrectorado de Docencia ha concedido la yenia

docendi a favor de D. Antonio Espafra L6pez y directamente le ha asignado docencia (2
cr6ditos) en los grupos 5, 6 y 8 de la asignatura clinica Integrada de odontologia Infantil.
Se recuerda al profesorado que las venias docentes han de renovarse anualmente, y debe
ser en el mes de mayo, para que sean aprobadas con suficiente antelaci6n para tener
efectos a principio del curso acad6mico para el que se han solicitado.

8. Por Ultimo el Profesor Gonzllez L6pez informa que a partir del curso pr6ximo el
presupuesto de la Facultad de Odontologia va a sufrir un recorte importante. Asi mismo
el procedimiento de asignaci6n de material fungible para las practicas se modifica. Se van
a hacer dos compras anuales, y serf un gestor de compras a nivel del rectorado el que las
realice. Eso significa que habri que prever con suficiente antelaci6n las necesidades de
material para cada asignatura. Es decir, que no se va a poder adquirir material ,,sobre la
marcha, segrin surian necesidades" como se venia haciendo hasta ahora. Se intentard que
algrin miembro de la Facultad est6 presente en la mesa de contrataci6n del material, pero
por ahora no se sabe si seri asi o no.

9. La Profesora Baca quiere saber si el horario de tutorias puede modificarse a lo largo del
curso, a lo que el Sr. Director responde afirmativamente.

Sin mis asuntos que tratar el Director cierra la sesi6n. Son las 11,35 horas del dia 2l d,e

enero de 2016. La relaci6n de asistentes figura en el documento anexo.
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